



Regionaljournal Steiermark



## Schwerer Verkehrsunfall in Fohnsdorf

Ein schwerer Verkehrsunfall ereignete sich Dienstagfrüh im Gemeindegebiet von Fohnsdorf. Auf der Landstraße 536 zwischen Fohnsdorf und Aichdorf kam ein Lenker mit seinem PKW von der Fahrbahn ab, überschlug sich und blieb seitlich auf einem angrenzenden Feld liegen. Die alarmierten Feuerwehren Fohnsdorf und Aichdorf mussten mit schwerem Rettungsgerät die technische Menschenrettung durchführen. Parallel dazu wurde eine umfangreiche Beleuchtung sowie ein präventiver Brandschutz errichtet. Gemeinsam mit dem anwesenden Notarzt konnte die Person schließlich aus dem PKW gerettet und dem Rettungsdienst für die weitere medizinische Versorgung übergeben werden. Ein Abschleppunternehmen barg das Fahrzeug aus dem Feld. Nach den Aufräumungsarbeiten beendeten die beiden Feuerwehren, die mit fünf Fahrzeugen und 26 Kräfte am Einsatzort anwesend waren, die Hilfeleistung.

